

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto DESUSCRIBIR



NUEVA SOCIEDAD



¿Por qué protestan en Colombia? Movilizaciones, reclamos de paz y crisis de la derecha

Una ola de protestas sacude Colombia. El gobierno de Iván Duque reacciona estigmatizando la protesta social. ¿Qué reclaman los que luchan? Por **Pablo Abitbol**



Un experimento en la socialdemocracia alemana

Tras unas inéditas elecciones internas, una pareja crítica con la Gran Coalición y el pacto con los conservadores asumirá la dirección del Partido Socialdemócrata Alemán. ¿Se trata de un giro a la izquierda o de una demostración de descontento de las bases partidarias? Por **Svenja Blanke**



El nuevo anticapitalismo

El nuevo anticapitalismo tiene una correlación directa con la desestabilización financiera y con el acelerado cambio tecnológico. Sin embargo, es un error pensar a los críticos del sistema como neoluditas. Por **Harold James**



Lula suelto en el país de Bolsonaro

La libertad de Lula no solo tiene efectos directos para la izquierda y el progresismo de Brasil. También afecta claramente a un bolsonarismo que sufre fuertes disputas y crisis internas. Aunque la Justicia acaba de ratificar la condena al ex mandatario, Lula todavía sigue en libertad. Sus movimientos políticos están enviando mensajes claros a la ciudadanía brasileña. Por **Luis Felipe Miguel**

www.nuso.org



[CONSEGUIR LA REVISTA
IMPRESA](#)

Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina